

通学路で、一斉取り締まり

登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう

通学路で一斉の取り締まり

幼い子どもが巻き込まれる痛ましい事故が全国で相次いでいます

2019.05.16 21:43

幼い子どもが巻き込まれる痛ましい事故が全国で相次いでいます。登校中の児童の安全を守ろうと小学校の通学路で全国一斉に違反車両の取り締まりが行われました。この取締りは子どもの安全な通行の確保などを重点項目に掲げた春の全国交通安全運動の一環として全国一斉に行われました。

午後3時 集団下校中の小学生が

軽トラに、ひき逃げされ・・・ケガ

◇老人ホーム、幼稚園、保育所、学校付近は・・・最徐行◇

◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても・・・最徐行◇

◇登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう◇

2019/5/17(金) 7:49

16日午後3時半頃、愛知県で軽トラックが集団下校中の小学1年生の男子児童と接触しケガを負わせて逃走しました。警察はひき逃げ事件として捜査しています。運転していた男は車から降りてきて「ゴメンネ」と声をかけ、救護せずそのまま南の方に走り去りました。

夕方4時 横断歩道のない道路 下校途中の小学男児けが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/17(金) 0:05

16日午後4時すぎ、栃木県で、下校途中で道路を渡ろうとしていた小学生の男の子(10)が、女性(71)が運転する乗用車にはねられ、頭から出血するけがをしました。現場は横断歩道のない道路。

夕方5時 小学生が車にはねられ重傷 車は信号無視か

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ!◇

2019/5/16(木) 11:52

15日午後5時半ごろ、新潟県の交差点で、小学5年生の女子児童が車にはねられ、骨を折る重傷事故があった。警察は、車を運転していた女(62)を逮捕した。信号無視の疑いがあるという。

夕方6時 点滅信号の交差点 出合い頭に衝突

自転車の小学生女児が頭の骨折る

○『赤点滅』は・・・必ず、『一時停止』

○『黄点滅』は・・・必ず、『徐行』(相手は止まらないかも)

2019/5/16(木) 20:30

15日午後6時半ごろ、徳島県の交差点で、小学2年生の女児(7)の自転車と、会社員(49)のライトバンが出合い頭に衝突。女児は頭の骨を折る重傷を負った。警察によると、現場は片側1車線で点滅式信号がある。